



# Agencia estadounidense Standard & Poor's otorga al Banco del Bienestar las calificaciones más altas en la escala nacional

El Banco del Bienestar recibió las calificaciones más altas en nuestra escala nacional: mxAAA y mxA-1+

La agencia estadounidense de calificación de riesgo en servicios financieros, *Standard & Poor's*, otorgó al [Banco del Bienestar](#) (BaBien) las calificaciones más altas en nuestra escala nacional: mxAAA y mxA-1+

Tras la reciente inyección de capital por parte del Gobierno de México por 5 mil millones de pesos, *Standard & Poor's* cambió su evaluación de capital de utilidades de “fuerte” a “muy fuerte”.

El propósito de dicha inyección financiera es incrementar la presencia del BaBien en nuestro país.

Esto a través de la ampliación de sucursales, para garantizar la entrega de recursos de los programas sociales existentes.

Además, fomentar la inclusión financiera en el territorio nacional al ofrecer productos y servicios adecuados a su clientela actual.

El **Banco del Bienestar** cuenta con una garantía explícita gubernamental, lo que permite acceder a fuentes de financiamiento con menores costos.

Dicha institución fue anunciada por el gobierno del presidente **Andrés Manuel López Obrador** en enero del 2020, como una iniciativa para ayudar a cerrar la brecha en la inclusión financiera.